
Siracusa. L'istituto musicale
Privitera  ai  privati?  De
Benedictis:  Un  tempo  il  Pd
avrebbe alzato le barricate"
La prospettiva di una gestione privata per l’istituto musicale
Privitera lascia spazio alle polemiche. A parlarne è l’ex
consigliere comunale Riccardo De Benedictis, esponente della
minoranza con la giunta Visentin. “Se l’avesse proposto l’ex
sindaco- osserva De Benedictis- noi tutti, consiglieri del Pd,
avremmo fatto le barricate, e io per primo. Mi chiedo come mai
gli assessori competenti e il mio sindaco, valido e leale
alleato di tante battaglie sul Privitera, non siano riusciti a
proporre niente di meglio”. La proposta sarebbe quella di
affidare la gestione alle associazioni private e di offrire
loro  come  sede  delle  attività  i  locali  di  viale  Regina
Margherita con tutta la sua dotazione strumentale, più 17.000
euro per il 2017. “Con la privatizzazione non sarà più il
Comune a gestire il servizio -osserva De Benedictis -e non a
tutti sarà concessa la possibilità di imparare a suonare uno
strumento musicale. L’obiettivo di una scuola pubblica, così
come fu concepito nel 1951, non può essere tradito”.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-listituto-musicale-privitera-ai-privati-de-benedictis-un-tempo-il-pd-avrebbe-alzato-le-barricate/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-listituto-musicale-privitera-ai-privati-de-benedictis-un-tempo-il-pd-avrebbe-alzato-le-barricate/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-listituto-musicale-privitera-ai-privati-de-benedictis-un-tempo-il-pd-avrebbe-alzato-le-barricate/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-listituto-musicale-privitera-ai-privati-de-benedictis-un-tempo-il-pd-avrebbe-alzato-le-barricate/

